





Communiqué de presse de Jeunes Médecins, de l'ISNI et du CNJC

Mardi 17 décembre 2019

Annonces d'Agnès Buzyn : entre incohérence et mépris

Quelle drôle vision du dialogue social que de passer par un media pour délivrer des annonces dans un contexte de conflit social de grande ampleur.

D'autant plus si ce message est d'une part incohérent et d'autre part, ne répond nullement aux attentes des internes et des jeunes médecins.

Incohérent, car avec une prime de 6 000 euros pour les « Docteurs Juniors » de 6ème année de chirurgie, leur rémunération annuelle brute atteint 33 025 euros, ce qui signifie une perte de salaire au moment de passer assistant dont la rémunération brute annuelle est de 32 025 euros.

Méprisant, du fait de l'ignorance de la Ministre qui ne daigne rencontrer la représentation des assistants et chefs de clinique dont on ne connait le devenir de ces statuts dans la cadre de la mise en place de la réforme. En effet, rien n'est dit sur le mode de financement du « Docteur Junior » et donc sur l'impact financier sur les établissements qui en auront la charge... Auront-ils à choisir entre un « Docteur Junior » et un assistant ?

Enfin, la généralisation de la demi-garde serait un renoncement à la mise en place du repos de sécurité pourtant vanté par la Ministre dans son allocution. En effet, il est fort à parier que nombre de lignes de gardes se transformeront en demi-gardes avec un objectif d'économie et de contournement du repos de sécurité.

Ainsi Jeunes Médecins, l'ISNI et le CNJC demandent à être reçus dans les plus brefs délais par la Ministre afin de redéfinir ensemble les contours de la réforme, ce sans quoi, la grève initiée par les internes sera rejointe par une mobilisation de même ordre par les assistants et les chefs de clinique.

Emanuel LOEB Président de Jeunes Médecins president@jeunesmedecins.fr Justin BREYSSE Président de l'ISNI presidence@isni.fr Gabriel SAIYDOUN Président du CNJC presidentcnjc@gmail.com